

# けやき



## さあ夏休み

末澤元宏

まもなく子どもたちが待ち望んでいた夏休みが始まります。

1学期の様子はどうでしたでしょうか？

子どもたちは、けやきタイムには汗をいっぱいかいて友だちと遊んだり、授業の中では全員発表を目指したりしてがんばったりしました。

さて、夏休みですが、保護者の方にとっては、子どもたちの安全や昼ごはんの準備などが気にかかる期間かも知れませんが、子どもたちにとっては、時間がたくさんあって、いろんな体験ができる最高の期間です。

家事の手伝いをしたり、遊んだり、昼寝をしたり、自然や社会にふれ合ったり、自由研究をしたり、本を読んだり、・・・。

私はここ数年、どんぐりを実から育てたり、パンジーやラベンダーを種から育てたりすることに挑戦しています。

なかなかうまくいかないのですが、どんなふうに育っていくのかなと楽しみながらやっています。

これは、子どもの頃に自然の中で遊んだ体験や少年自然の家での勤務の影響かなと思っています。

すぐに結果としては花を咲かせないけれども、人生の大事なベースとなる、子どもたちの子どもの時期の実体験です。

夏休み、子どもたちはどんな体験をするのでしょうか？

2学期になって、どんな話が聞けるのか、楽しみにしています。



# 親子下校

今年が良い天気に恵まれました。



お父さん・お母さんと一緒に下校  
みんな楽しそう！

交通安全に気を付けてね



# 学年の様子

1年生 生活科 朝顔を育てる



2年生 花植え～花美野の会とともに～

羽津山緑地公園

3年生 陶芸体験学習 ばんこの里会館



4年生 社会見学 水沢浄水場



5年生 田植え 正門前の水田



6年生 社会見学 奈良

# 奉仕作業



暑い中、お疲れ様でした。

たくさんの方に参加していただき、とても綺麗になりました。  
ありがとうございました。



## <夏休みのプールに向けて>



## みえ地物一番給食の日

毎月第3日曜日（三重県が定めた家庭の日）とその前日の土曜日に、お近くのスーパー・八百屋さん・魚屋さんなどの食品小売店舗、レストラン・ホテルなどの外食店舗で、三重県産の食材をクローズアップするキャンペーン、これが「みえ地物一番給食の日」というわけです。

そして、その前日と前々日が「みえ地物一番給食の日」です。

写真は、5月13日（木）の「みえ地物一番給食の日」の様子です。

やったあ！松坂牛のコロッケだー！！



## ご存知でしたか！？

子どもたちが毎日楽しみにしている給食。毎日の給食がおいしくいただけるのは、たくさんの方々のおかげです。

給食の先生方が栄養のバランスを考えて献立を作成し、暑い調理室でも汗や髪の毛が落ちたりすることのないように決められた服を着て、丁寧に調理してくださっています。また、児童が食事する前に、校長先生が食べて給食の安全を確かめています。出来立ての給食が教室の子どもたちのもとに届くまで、たくさんの方々の支えや苦勞があるのです。

平素はPTA活動にご理解ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。中でも6月6日（日）に行われた奉仕作業には、たいへん暑い中、多数の保護者の方々をはじめ、児童の皆さんや先生方にご参加いただき、ありがとうございました。大きな問題もなく実施することができ、子どもたちの教育環境を整備することができたのも、会員一人ひとりの力の結集があったからこそと感じました。

まもなく、子どもたちがとても楽しみにしている夏休みがやってきます。7月21日～27日の予定でプール開放を実施します。こちらの運営に際しても、多くの会員の皆様方のご協力が必要となります。どうぞよろしくお願いいたします。

PTA会長 相松 久司

### 編集後記

けやきNo. 96をお届けします。

1学期の学校行事の様子を少しでもお伝えできれば・・・と思います。ぜひご覧ください。

### PTA広報部

内田 中易 武岡 下川 伊藤  
藤村 安田 新美 平尾 渡邊

